

Über 100 000 Euro in zehn Jahren

Lions Clubs spenden 11 444 Euro / Dienstbach-Zwillinge bei „Grill den Hensler“ / Stammzellspender gesucht

1 Seit 2011 findet jährlich der Lions Ball der Lions Clubs Wiesbaden statt. Im Jahr 2020 musste er wegen Corona ausfallen – gespendet wurde trotzdem: 11 444 Euro sind zusammengekommen und wurden dem ASB Wünschewagen übergeben, der schwerkranken Menschen den Wunsch nach einem Besuch am Sehnsuchtsort erfüllt. Mit der Spendensumme wurde auch die 100 000-Euro-Marke geknackt, die der Lions Ball in insgesamt zehn Jahren gesammelt hat. **Martina Roth**, die Projektleiterin des ASB Wünschewagens (links im Bild), und die Ehrenamtliche, **Michaela Loos**



1



PRIVAT

VON
LISA MARIE
CHRIST

lisa.christ
@vrm.de

(Mitte), nahmen den Spendenscheck von **Elvira Mann-Winter**, der Vertreterin des Lions Balls, entgegen. (Foto: Lions Club)



2



3



4



5

2 Es ist eine Premiere für das Wiesbadener Koch-Duo **Jennifer** und **Nathalie Dienstbach**: Sie sind zu Gast in der Sendung „Grill den Hensler“ (Ausstrahlung Sonntag, 23. Mai, 20.15 Uhr auf Vox) und dürfen gemeinsam mit **Jürgen von der Lippe**, **Mandy Capristo** und **Olaf Schubert** gegen den Fernsehkoch **Steffen Hensler** antreten. „Das war eine tolle Atmosphäre und unser Team hat

perfekt zusammengepasst“, berichten die Zwillinge. 2000 Euro haben sie dabei erspielt, die sie der Stiftung Bärenherz in Wiesbaden spenden. „Der Auftritt hat uns wieder mal gezeigt, dass wir diesen Beruf lieben, und wir können es kaum erwarten, endlich wieder zu öffnen und Gäste zu begrüßen.“ (Foto: TVNOW/Frank W. Hempel)

3 **Eugenie** ist 44 Jahre alt, als sie die Diagnose Blutkrebs erhält. Die zweifache Mutter

aus Wiesbaden ist nun auf eine Stammzellspende angewiesen. Dafür sucht sie Menschen, die sich bei der DKMS registrieren. „Das war wirklich ein großer Schock für uns alle – und ist es immer noch! Solch eine Diagnose ist hart und plötzlich. Man realisiert das erst einmal überhaupt nicht“, sagt ihre Schwester **Irene**. Zurzeit liegt Eugenie isoliert im Krankenhaus, ohne die Möglichkeit für Besuch. Trotz all dieser Umstände ist sie hoffnungsvoll: „Ich

möchte einfach nach vorne schauen und stärker sein, als der Krebs. Für mich gibt es viele Gründe zu kämpfen.“ Freunde und Familie sind auf den Beinen, um ihr zu helfen. Sie starteten einen Aufruf: Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann Eugenie über www.dkms.de/eugenie.helfen. (Foto: DKMS)

4 Neues vom „Skandal“-Rocker **Johnny Skandal**: Trotz anhaltenden Lockdowns veröffentlicht er nun sein neues

Album „Tanztee im Stadt Wien“. Das Album hat das Rhein-Main-Urgestein schon vor dem Lockdown mit seiner Band aufgenommen. Die Veröffentlichung ist der Start in Johnny Skandals Jubiläumsjahr 2021 (das genaue Jubiläum lässt er allerdings offen), in dem gleich drei Alben auf den Markt kommen sollen. Als Highlight steht zum Ende des Jubiläumsjahrs die Veröffentlichung der „skandalstrophalen“ EP „Starke Typen“ mit fünf Titeln an. (Foto: M. Wolff)

5 Eigentlich sollte es nur eine kleine Tasche werden, um darin ein Geschenk für eines der Kitakinder in der Kloppenheimer Kita Sonnenblume zu verschenken. So war zumindest der Plan der Erzieherin **Martina Speer**. Und weil es so großen Spaß gemacht hat, haben die Kinder der Kita gemeinsam immer mehr dieser kleinen Taschen gebastelt. Statt als Geschenktüte werden diese nun zum Schutz für FFP2-Masken genutzt. Eine pfiffige Idee, welche die Nordenstadter Firma Fuco-Care, die die Taschen in Klarsichttüten verschweißt, mit einer Spende von 500 Euro belohnt. **Bartosz Janiak** (links im Bild), der Betriebsleiter der Firma, übergab den Check **Peter Mees** (Mitte hinten) von der evangelischen Bodelschwinghgemeinde und der Kita-Leiterin **Birgit Zorowski** (rechts). (Foto: Mees)

Ein schönes Pfingstwochenende!

LM Christ